

Baden-Württemberg

Verleihung des European Energy Award

[09.02.2012] Mehrere Städte, Kreise und Gemeinden in Baden-Württemberg sind ein Vorbild in Sachen kommunaler Klimaschutz und haben dafür den European Energy Award erhalten.

Der baden-württembergische Umweltminister Franz Untersteller (Bündnis 90/Die Grünen) hat den Landkreis Böblingen, die Städte Aalen, Bad Waldsee, Rheinfelden (Baden), Singen und Walldorf sowie die Gemeinden Ebhausen, Maselheim und Wiernsheim mit dem European Energy Award (eea) ausgezeichnet. Dabei lobte er das vorbildliche Engagement der Teilnehmer für den kommunalen Klimaschutz. „Nur wenn auch die Kommunen systematisch erneuerbare Energien nutzen und energieeffizient einsetzen, können unsere Bemühungen um den Klimaschutz auf Dauer erfolgreich sein. Durch die Teilnahme am European Energy Award verringern Städte, Gemeinden und Landkreise ihren CO₂-Ausstoß nachhaltig“, erklärte der Umweltminister. Gleichzeitig könnten durch die hierdurch erzielten Einsparungen auch die kommunalen Haushalte entlastet werden. Insgesamt nehmen in Baden-Württemberg 61 Städte und Gemeinden sowie 11 Kreise am eea teil.

(bs)

Stichwörter: Klimaschutz, Baden-Württemberg, European Energy Award, Franz Untersteller